

中学校の生活にも慣れました

中学校に入学し、2週間が過ぎました。生徒は、クラスメイトの名前を覚えたり、教科担任制の授業を経験したり、部活動や係・委員会活動（専門委員会）も始まったりして、順調に学校生活に慣れているところです。

4月は、中学校の生活の決まりや学習の決まりに慣れる期間です。中学校のルールがわからず、先生方から注意される場面も時々見受けられますが、どの生徒も素直に改善しようと努力しています。疑問点を確認し、不安なく生活を送れるよう支援して参りたいと思います。

行って参ります！

明日27日（木）、国立ひたち海浜公園に学習旅行で行って参ります。心配された天候も今のところ大丈夫なようで、教師や友人たちとの親睦を図り、楽しい旅行にしてほしいと考えています。また、学校を離れての活動となるので、班員を気遣ったり、社会のルールやマナーを意識したりすることも学んでほしいと考えています。

当日の帰宅方法もお話し合いいただき、最後まで安全に学習旅行を終わらせたいと思いますので、よろしくお願ひします。

【 授 業 参 観 の 様 子 】



【 今 週 の 予 定 】

○15日（土）の授業参観とPTA総会、学年保護者会へのご参加ありがとうございました。不明な点がありましたら、連絡をいただければと思います。今後ともよろしくお願ひします。

○24日（月）～28日（金）まで3学年が修学旅行に行っています。部活動の終了時間は17時30分となります。

○明日27日（木）の学習旅行は、朝8時15分集合完了です。準備物等のご確認は、以前配付させていただいた「お知らせ」、あるいは生徒に配付するしおりをご参照ください。

○何事にも真剣に取り組むことができます。疲れが見えてきている生徒も多くなってきました。土日を使ってゆっくり休養をとり、また来週から充実した学校生活を送れるようご家庭でもよろしくお願ひします。